



MESSENGERBETRUG

*Lösch
das!*



Hallo Mama 9:31
Mein Handy ist kaputt gegangen. Das ist meine neue Nummer. 9:32
Kannst dir die neue Nummer abspeichern! 🙏🙏 9:32
Hallo mein Schatz, ok, ich hab die Nummer gespeichert. Ist alles in Ordnung? 9:35
Ich hab ein Problem. Ich benutze mein altes Handy, kann damit aber kein Online-Banking machen. Könntest du für mich das Geld weisen? Bekommst das Geld morgen direkt zurück. 🙏🙏 9:38

Weitere Infos
und wie Sie sich schützen:

Scannen Sie hierzu den QR-Code mit der Kamera Ihres Smartphones.



Vorsicht: Betrug mit Messenger Apps

Betrüger nutzen Apps, wie zum Beispiel WhatsApp, um Geld von arglosen Menschen zu erlangen. Indem sie vorgeben, Familienangehörige zu sein, erschleichen sie sich das Vertrauen ihrer Opfer und nutzen dieses schamlos aus.

Ich benutze mein altes Handy, kann damit aber kein Online-Banking machen. Könntest du für mich etwas überweisen? 🙏

Geldforderungen? Seien Sie misstrauisch!

Das Handy des angeblichen Verwandten sei leider nicht mehr funktionsfähig bzw. verloren gegangen. Die neue Telefonnummer sollen Sie sich daher abspeichern und die alte löschen. Ebenso könne eine dringende Überweisung nicht durchgeführt werden. Deswegen sollen Sie, meist möglichst schnell, den Geldbetrag überweisen.

So schützen Sie sich und andere vor Betrug per Messenger App:

- 🙏🙏 **Gesundes Misstrauen ist keine Unhöflichkeit!** Kontaktieren Sie Ihre Verwandten unter der alten Telefonnummer. Prüfen Sie so, ob die erzählte Geschichte wirklich stimmt.
- 🙄 **Sie werden unter Druck gesetzt? Das ist Teil der Masche.** Gehen Sie einfach nicht darauf ein.
- 🙏 **Verwandte fordern sofortige finanzielle Hilfe?** Seien Sie vorsichtig.
- 🙏 **Erzählen Sie auch anderen von der Masche,** um diese zu warnen.